

In den letzten Monaten sind von der Bauaufsichtsbehörde im Bereich der Kernstadt mehrere Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet bzw. Anschreiben an Gewerbetreibenden versendet worden. In allen Fällen geht es um Werbeanlagen, die nicht den Vorschriften der Gestaltungssatzung entsprechen. Dies betrifft insbesondere Verpflegungsstände und ein Unternehmen der Medienbranche. Fachbereichsleiterin Burkhart informiert den Ausschuss über das erfolgte Verwaltungshandeln.

Der Ausschuss nimmt die mündliche Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis.